
Hallöchen ihr Lieben, 

Was bisher geschah: 

Winter 2023. Ich trete den Grünen in Landau bei, finde mich in meiner Bewerbung für den 
Stadtrat wieder und schlittere direkt weiter in die Sprecherrolle der GJ. Statt eines 
wohlgefeilten Bühnenstücks performe jetzt ich allerdings eher im Impro-Theater. 

Ohne Übergabe, Einarbeitung oder Struktur geht es los und obwohl Theater sonst weniger 
meins ist, würde ich mal ganz stolz behaupten, dass wir uns richtig gemausert haben. 
Mein persönlicher Liebling: unsere Halbjahresplanung. War es gut? War es schlecht? 
Sicherlich manchmal beides, aber am Ende haben sich unsere Aktivenzahlen mehr als 
verdoppelt. 

Ausschnitt unserer Halbjahresplanung (ich erkläre sie euch vor Ort). 

Außerdem spannend: ich war von Anfang an etwas von unserer Verbandsstruktur verwirrt. 
Um das zu ändern war ich sehr an unserer Landesebene interessiert, bin dem 
Bildungsteam beigetreten, besorge dafür zum zweiten Mal Referent*innen und war auch 
als Trainer für die letzte Wahlkampagne unterwegs. 

1 ½ Jahre später lichtet sich der Nebel um unsere Parteiprozesse und hervor schauen 
immer mehr Baustellen und Nebelmaschinen. Unter dem Arbeitstitel #KommuneIstSexy 
(ich betone: absoluter Arbeitstitel! Vorschläge gern gesehen) möchte ich jetzt seit einem 
Jahr Erklärvideos über Verbandsstrukturen animieren. Ich sage Verbandsstrukturen, weil 
es ziemlich egal ist, ob ich im Vorstand der Grünen in Landau, bei der Grünen Jugend oder 
im Studierendenparlament sitze. Am Ende stand mir als Neumitglied immer ein großes 
Fragezeichen im Kopf. 

Deshalb auf zu meinen nächsten Hobbys: Miro, Animation und 
Organisationsentwicklung. 



Miro: Ein digitaler Arbeitsplatz, in dem man so ziemlich jede Grafik und Übersicht 
erstellen kann, die man möchte. 

Organisationsentwicklung: meine zukünftige Berufsrichtung als Psychologe. Ziel: 
Demokratisierung der deutschen Wirtschaft. 

Teil meiner Präsentation im Grünen Vorstand in Landau für einige 
Strukturänderungsvorschläge -> erste Ideen, da kommt noch viel mehr. 

Animation: Ich liebe es Videos zu bearbeiten und zu animieren. Über die faszinierende 
Kombination aus Planung, Problemlösen und Handwerk könnte ich euch stundenlang 
erzählen. Mein einziges Problem: ich bin grottenschlecht im Zeichnen. Da arbeite ich 
noch dran ☺ 

 

 

 

Also nochmal kurz. Hierfür wählt ihr mich als Beisitzer in den Vorstand: 

- Organisationsentwicklung (Struktur & Organisation der Grünen Jugend RLP auf 
den Vordermensch bringen – mit Absprache derer, die länger dabei sind) 

- Grafiken & Videos die den Verband erklären -> für (Neu-)Mitglieder, Stichwort 
Wissensmanagement 

- LMV in die großen Städte von RLP verlegen und rotieren (wichtig: Zuganbindung) 
- SocialMedia & Animation -> gerne bei der @gjlandausuedpfalz vorbeischauen ;) 
- Unterstützung des Bildungsteams, um die Workshops besser aufeinander 

abzustimmen 



 

Mein Vorteil: Mein Studium ist durch und ich möchte mir jetzt ein Jahr für meine 
politische Arbeit nehmen (bisschen Geld verdienen steht nebenbei auch noch an:) 

 

Das hab ich beim letzten Mal versprochen, aber nicht gepackt: 

- Die Grüne Wolke als Ort unserer Wissensmanagements aufpeppen 
(Workshops, Posts, inoffizielles Wissen, Ideen, Leitfäden, usw. hochladen damit 
wir uns als Verband Arbeit sparen) 

- Bildungs- und Projektverknüpfung zwischen den KVs (auch 
Wissensmanagement) 

 

 

Bis morgen 

 

  


